

cipales, y la secretaria una relación de los proyectos que el Ayuntamiento tiene por realizar.

Que como de costumbre, se corran buques en la Plaza de la Constitución, durante la época del Carnaval.

Autorizar a D. Vicente García para que abra un despacho de vinos en la casa número 3 de la calle de Embeltrán.

Como el concejal Sr. Lizarzua pregunta si Mr. Hermite había contestado al telegrama que le pasó el Ayuntamiento, el presidente Sr. Lizasoain contestó negativamente, añadiendo que había consultado al oficial letrado sobre los requisitos que han de cumplirse para la adquisición de la máquina de Mr. Hermite, y que habiendo emitido informe dicho funcionario, lo presentaba para que se le otorgara la corporación.

El secretario leyó dicho informe, según el cual, el primer requisito que deberá cumplirse es pedir la exención de subasta.

La corporación acordó pedir ésta, y que cuando se haya obtenido pase el asunto a la comisión de Hacienda para que resuelva la cuestión económica.

El alcalde dió cuenta del reparto de raciones verificado en la Tienda Anillo, durante los días de temporal, y se acordó pasar atentos oficios de gracias al coronel del regimiento de Valencia, a la Junta de Beneficencia y a las hermanas de la caridad.

Se leyó la renuncia presentada por el inspector de policía urbana, Sr. García, fatigado en su mal estado de salud y quedó aceptada.

Después pasó el Ayuntamiento a constituirse en sesión secreta para que el alcalde explicara lo ocurrido con dicho funcionario.

NOTICIAS

Se pone en conocimiento de las familias que hubiesen sufrido desgracias personales, a consecuencia de los deplorables sucesos de Agosto último en esta ciudad, que el día 31 del corriente mes se procederá al reparto de 871 pesetas recaudadas en suscripción pública, por los señores D. Ignacio Mercader y don Fermín de Machimbarrena, designados al efecto por este Excmo. Ayuntamiento, cuyos señores recibirán las instancias que se les presenten acompañadas de los debidos justificantes, hasta la citada fecha sin ninguna prórroga.

El juez que entiende en el proceso del *Cabo Machichaco*, ha sido requerido de inhibición por la superioridad de Marina del departamento del Ferrol.

Con este motivo se han suspendido las actuaciones.

En las primeras horas de la madrugada de anteayer chocó frente a la costa inglesa, a la altura de Middlesbrough un buque de nacionalidad británica y el buque de vapor *Musques* perteneciente a la flota de los señores Astar y Sota, de Bilbao, resultando de la colisión la pérdida total del último que en el plazo brevísimo de seis minutos se fué a pique.

La tripulación del buque naufragado, excepto un marinero y uno de los fogoneros, logró ponerse en salvo.

El *Musques* fué construido hace diez ó doce años y conducía mineral desde Saitcaballo a Inglaterra. Se hallaba asegurado, al no todo, por lo menos en sus cuatro quintas partes, pero al chocar, tratándose de choques, las compañías aseguradoras solo abonan nueve décimas partes.

En la sesión celebrada por el Ayuntamiento de Logroño, el alcalde, señor marqués de San Nicolás manifestó que, estando ya dicha capital en las condiciones soñadas por el Concordato, el Ayuntamiento gestionaría sin descanso para la traslación de la silla episcopal desde Calahorra a Logroño.

Ayer zarpó del puerto de Pasajes con rumbo a Bilbao el vapor *Carpio*.

Ayer fueron sacrificadas en el matadero de Comoriva 31 reses vacunas 9 de corda, y 1 carnero.

Según las observaciones hechas ayer en la estación meteorológica de esta ciudad, la temperatura máxima al sol fué de 19,9 grados centígrados, y a la sombra de 16,3. La mínima a la sombra de 16,3 y el reflector indicaba 6,6.

La altura barométrica, en milímetros, era a las nueve de la mañana de 756,21 y a las tres de la tarde de 759,49.

La velocidad media recorrida por el viento, en kilómetros, fué de 411,8 y su dirección dominante S.

Ayer se celebró en la audiencia provincial juicio oral y público para ver la causa que se incoó contra Pedro Urasti y Juan Cruz Irazorza, por allanamiento de morada.

El fiscal pidió se impusieran 125 pesetas de multa a cada uno de los procesados.

La defensa se conformó con la petición fiscal respecto al allanamiento, y solicitó fuera absuelto libremente el Juan Cruz Irazorza.

Ayer a las nueve de la mañana se celebraron en la capilla de Nuestra Señora de Guadalupe, de Bayona, honras fúnebres en sufragio del alma de Napoleón III, último emperador de los franceses.

A la ceremonia asistió concurrencia no muy numerosa, presidiendo el ex-diputado M. Labat y el antiguo alcalde de Biarritz M. Adams.

Entre la concurrencia figuraba parte de la colonia extranjera de Biarritz y el consul de Inglaterra en dicha villa.

La administración del *Bureau Veritas* acaba de publicar la relación de los accidentes marítimos ocurridos durante el mes de Noviembre de 1893.

Buques de vela perdidos.—Alemanes, 13; americanos, 17; ingleses, 60; austríacos, 1; daneses, 6; franceses, 8; holandeses, 1; rusos, 3; griegos, 3; suecos, 16; noruegos, 53. Total: 181.

Vapores perdidos.—Alemanes, 1; ingleses, 25; brasileños, 1; chilenos, 1; franceses, 2; griegos, 1; noruegos, 1.—Total: 34.

Las causas del siniestro se clasifican del siguiente modo.

Veleros.—A pique, 97; abordaje, 5; incendio, 3; abandonados, 32; desaparecidos, 13; barrenados, 16; de ignorado paradero, 1.

Vapores.—A pique, 19; abordaje, 5; incendiados, 1; desaparecidos, 5; abandonados, 1; de ignorado, 1.

En los días que ha durado el temporal de nieve se han repartido en la Tienda Anillo 2.500 raciones, que han costado al municipio 546,33 pesetas. En esta cantidad está incluido el coste de cuarenta quintales de carbón de colón que se ha consumido muy poco, pudiendo servir el sobrante para otra ocasión.

Las 500 raciones que se repartieron el día 3 y las 1.000 distribuidas el día 4 se componían de alubia encarnada y tocino, y la del día 5 de alubia, arroz, carne y jamón, pues como ya saben nuestros lectores una persona caritativa regala dos hermosos pernils y un saco de arroz.

Estos socorros han sido costeados con el dinero que dejó la reina y el que donó el Sr. Castañeda, quedando un sobrante de 224,27 pesetas, a las que se dará igual destino si sobreviniera otro temporal.

Bucyes ensegados
La temporada taurina de las Carnestolendas promete ser este año un acontecimiento *cosquero*.

Nada menos que 53 «muras» pisarán la arena del «cuadrado» de la Plaza de la Constitución, precedentes de diversas ganaderías del país.

He aquí los días en que han de verificarse las corrias:

Día 20 (San Sebastián).—Se lidiarán dos buques a las ocho de la mañana, dos al mediodía y tres a las cuatro de la tarde.

Día 21 (domingo).—Un buque a las ocho de la mañana, dos al mediodía y tres a las cuatro de la tarde.

Día 22 (San Vicente).—Solo se correrán dos buques por la tarde, siendo llevado uno de ellos al atrio de la Iglesia de San Vicente.

Día 23 (domingo).—Un buque por la mañana, dos al mediodía y tres por la tarde.

Día 2 de Febrero (Candelaria).—Uno por la mañana, dos al mediodía y tres por la tarde.

Día 4 (domingo de Carnaval).—Dos por la mañana (uno de ellos se correrá por la calle), dos al mediodía y cuatro por la tarde.

Día 5 (lunes de Carnaval).—Dos por la mañana (uno por la calle), dos al mediodía y cuatro por la tarde.

Día 6 (martes de Carnaval).—Dos por la mañana (uno por la calle), tres al mediodía y cinco por la tarde.

Total once salidas por la mañana, quince al mediodía y veintiseis por la tarde, o sea 53 buques ensegados.

Cerrará plaza un toro de fuego, ó *ceceo-zusco*, que se quemará la noche del martes de Carnaval.

Es ya seguro que Gladstone vendrá a pasar una temporada en Biarritz con su mujer y un amigo Armitstead.

Las Cámaras inglesas se cerrarán el día 20 y enseguida emprenderá su viaje el ilustre anciano.

En la tarde de ayer estuvo a punto de ocurrir una horrible desgracia en la casa número 7 de la Plazuela de las Escuelas.

Había en el cuarto piso de la mencionada casa un matrimonio con dos niñas, la mayor de las cuales tendrá unos nueve años y la otra que sólo cuenta algunos meses.

La madre de estas infelices criaturas tuvo que dejarlas ayer abandonadas en casa, para poder ir al lavadero, y la niña mayor enredando una caja de cepillos hubo de dar fuego al jergón de la cama.

Tráidos por el humo que de la habitación salía, y que se oía nada por los gritos que daba la imprudente muchacha, subieron al piso algunos vecinos, entre ellos el miquelete Uranga, y lograron sofocar las llamas, salvando de una muerte cierta a la niña menor, cuyas mantillas estaban ardiendo.

Parte del jergón quedó reducido a pavesas.

Los católicos de Italia se preparan a celebrar el octavo centenario de la primera cruzada y del Concilio de Clermont, que tendrá lugar en el año 1895. La iniciativa ha partido de Francia, y precisamente del obispo de Clermont, quien ha invitado al arzobispo de Reims a presidir las fiestas, ya porque Urbano II, que presidió el Concilio, era de Reims, ya también porque este arzobispo ha sido el primer cardenal que ha ido a Tierra Santa como delegado apostólico.

Anteayer por la mañana fué encontrado en las afueras de Pamplona un hombre que a consecuencia del frío oía muy pocas esperanzas de vida.

El citado individuo se hallaba en las inmediaciones de la puerta de San Nicolás de donde fué recogido por algunas personas con una de las camillas que hay en las puertas de la población, acudiendo también algún señor sacerdote que ha administrado a esta víctima del frío la Santa Unción.

A poco de ingresar en el hospital falleció.

En Trévez (Granada) deben estar a estas horas como quieren con dos Ayuntamientos.

El día de la elección, unos concejales se reunieron en la casa Ayuntamiento, y otros en un local inmediato, eligiendo cada cual sus respectivos tenientes aldes y síndico.

Y así continúa aquel pueblo, sin saber a dónde atender ni a qué alcalde quedarse.

En la cárcel del Antiguo hubo ayer una entrada. Actualmente existen en dicho correccional 63 reclusos.

El Ayuntamiento de Valdeprado, recientemente constituido, ha tocado en suerte a una sola familia, como lo prueban los siguientes datos:

El alcalde se llama D. Tomás Seco y Campo; el secretario, D. Juan Seco y Campo; el recaudador del municipio, D. Saturnino Seco y Alvarez, y el primer teniente, D. Manuel Alvarez Secas; esto es, sin el apellido Seco, pero con aproximación, porque es sobrino carnal del alcalde.

Para Rouen salió ayer del puerto de Pasajes el vapor *Norden*, con cargamento de vino.

Durante la segunda semana del corriente mes se han recaudado en la aduana de San Sebastián 1.018,31 pesetas.

Anoche a las siete fué acometido de un accidente, estando paseando en el Bulvar, un asistente del regimiento de Valencia llamado Cipriano Hecce, quien al caer en tierra se ocasionó una herida en la frente.

Fuó curado en el cuarto de socorro.

En la reunión que celebró anoche la Unión Artesana, de la popular sociedad «Unión Artesana», que el día 1.º de los festejos que han de verificarse en el día de San Sebastián.

Consistirán estos en la tradición tamboorada, fuegos artificiales y *ceceo-zusco*.

De amenizar la fiesta se encargará una banda de música y el clásico tamboril.

La tamboorada será este año muy original, pues se compondrá de liliputienses comparsas.

Dentro de pocos días se verificará en Málaga el casamiento de una de las asiladas en el fospicio con un joven marino, que hizo tal promesa a la Virgen si la salvaba de un fuerte temporal ocurrido en alta mar.

Lo curioso del caso es que el novio eligió entre todas la que más le agrade, que aún no ha hecho la elección, y que entre las infelices asiladas reina la impaciencia que es de suponer.

A Vitoria ha regresado de Melilla, el coronel del 2.º regimiento de artillería de montaña señor Aguilari, así como la plana mayor, y los señores capellán y médico de dicho regimiento.

Las baterías han quedado, una en Melilla, y la otra en Sevilla, las cuales, es de creer que regresarán pronto a incorporarse en Vitoria.

El *Fuerista* de ayer ha publicado el siguiente sueto.

«Parece que uno de los días pasados, en el cuartel de San Telmo, fué herido gravemente en la cabeza un cabo del regimiento de infantería de Valencia, de un sabalzo que le descargó uno de los oficiales a quienes correspondió marchar a Málaga y que acaba de regresar de aquella plaza.

«Poco versados en las cosas militares, no dejamos de comprender que esos medios de castigar no son los más apropiados para que los oficiales se hagan querer y respetar de sus subordinados.

«No hemos podido enterarnos de los motivos de tan fuerte castigo, pero la sumaria que seguramente se está formando, hará luz en el asunto.»

En la iglesia de San Vicente se verificó ayer el funeral del que en vida fué nuestro particular amigo, D. Baldomero Irigoyen.

Las naves del templo se vieron llenas de concurrencia que fué así a rendir el último tributo de afecto al que fué excelente amigo y honrado convecino.

«Sirva esta manifestación de sentimiento como lenitivo a la desolada familia del finado.

En el mes de Diciembre último se han fabricado en Guipúzcoa 12.607 armas y 500 cápsulas, habiéndose vendido 13.716 de las primeras y 22.707 de las últimas.

Ha sido nombrado vocal de la Junta de Beneficencia el joven é ilustrado letrado don Santiago Azaidegui.

Por derechos de importación se recaudaron anteayer en la aduana nacional de Irún 20.569,23 pesetas.

La de Pasajes recaudó en el mismo día 1.194,70.

Por el Ayuntamiento de Villarreal le ha sido entregada al señor Arzac, acompañada de expresivo oficio una pluma de acero con incrustaciones de oro, que aquella villa, patria de Iparaguerrri, dedica al director de la *Euskal-Eria* en conmemoración del día en que se inauguró la estatua erigida al inmortal bard vascongado.

En la pasada semana ha satisfecho el Ayuntamiento por jornales 1.901,42 pesetas.

Anoche en el tren correo llegaron los artistas que vienen a reforzar la compañía que actúa en el Príncipeal.

Las aplicaciones de la electricidad van siendo infinitas. La última es asombrosa.

Un ingeniero americano ha inventado un procedimiento mediante el cual los niños de pecho, reclusos en su cuneta, pueden advertir a sus madres de la necesidad urgente de un cambio de mantillas.

Dos hilos eléctricos, conductibles solamente al contacto de la humedad y atravesando la tela del cojín, ponen en movimiento un timbre de alarma cada vez que el niño infringe ciertas reglas de urbanidad.

Euskal-Jai.—Muchacho y Echeveste, con color encarnado, disputaron el domingo la victoria a Machin y Pasieguito (azules), llevando los primeros medio cuadro de ventaja en el saque.

La cátedra dando pruebas de inteligencia, colocó su dinero a favor de los azules, a pesar de que tenía en contra la probabilidad de que fallase el Pasiego por ser antes de la primera vez que jugaba en Euskal-Jai.

El triunfo de los azules fué decisivo a partir de la segunda decena, en la cual se encimaron, adelantándose apresuradamente hasta ponerse en 60 cuando los encarnados sólo tenían 33.

Pasieguito comenzó pifiando con frecuencia; pero después se aseguó y desarrolló potente juego de revés, acompañado de alguna que otra bola, de las de un repertorio clásico.

Bien se conocía que jugaba con miedo, pues enganchaba de derecha con el brazo encorvado. Así y todo, el muchacho dió muestras de su habilidad y vista, que quedarán, seguramente, demostradas del todo en sucesivos partidos.

Machin hizo un gran juego, especialmente en la primera mitad del partido, durante la cual sacó como un maestro, y como los mejores delanteros.

Muchacho pifió y flojó. El delantero americano va perdiendo cada día más, y a este paso pronto lo veremos derrotado por los Garros y demás gente menuda.

Echeveste no jugó, ni mucho menos, como los días anteriores. Entró poco en aire y no extendió con el brio que en otros partidos.

Una barca destinada en Tarragona a la pesca del bou zozobró a consecuencia del temporal, volcándose por completo y pereciendo un tripulante, que quedó preso debajo de la embarcación.

La tempestad impidió acercarse a la lancha naufragada a los que en auxilio del desgraciado marinero acudieron con barcas.

Por su construcción y su pintura llamaba a dicha lancha en aquella playa *la caja de muerto*, y fatidicamente esa ha sido su destino.

Por el gobierno civil de esta provincia se ha reclamado al alcalde de Beizama copia certificada de la sesión en que se acordó anunciar la plaza vacante de médico titular.

En el Juzgado municipal de esta ciudad se hicieron ayer los siguientes registros:

NACIMIENTOS.—Adela Luciana Moya y Gasón.—Ignacio Juan Raimundo Garbiza y Lizarralde.—Agustín Raimundo Boullguer y Andonegui.

MATRIMONIOS.—Francisco M.º Gorrochategui con María Macazaga.—Pélex Trucios con Micaela Aguirre.—Santiago Lucambio con Carmen Aguirre.—José Antonio Lerchundi con Pilar Orbeago.

No se ha registrado ninguna defunción.

Anuncian los periódicos de Londres, la muerte de Enrique Vizitelly, el editor condenado hace poco tiempo a tres meses de prisión, por haber publicado traducciones en lengua inglesa de las obras de Zola.

La prisión, sufrida a los setenta años de edad, ha contribuido, sin duda alguna, a precipitar la muerte de este marid de la hipocresía británica.

Vizitelly era escritor y periodista, además de editor de libros ajenos.

Según hemos oído, parece que el ilustre jurista don Sr. Sola ha aceptado la representación de la Diputación Provincial en el litigio que ésta tiene pendiente con la Sociedad del Puerto de Pasajes.

El día de ayer fué verdaderamente primaveral.

La temperatura fué de 16 grados, y no hay para que decir que habiendo estado hace ocho días a 7 grados bajo cero, la gente se apresuró a aprovechar día tan hermoso para pasar.

El año pasado tuvo iguales alternativas el tiempo, y desde esta fecha empezó el buen tiempo y puede decirse que la primavera, pues no volvió el mal tiempo.

Ojalá sea lo mismo el 93.

El hecho de que el polvo de carbón muy molido hace explosión en contacto con la llama, ha servido de base a un ingeniero alemán para inventar un motor de polvo de carbón que funciona exactamente igual que los motores de gas.

Cita el hecho la revista inglesa *Engineering and Mining Journal*, y se dice que la casa Krupp construye actualmente el primer modelo de dicho motor. Es de suponer que se ha vencido la dificultad presentada por la formación de cenizas en la cámara de explosión.

El día 7 se quemó totalmente una fábrica de refinería de Burdeos. Las pérdidas materiales pasan de un millón de francos.

Afortunadamente no ocurrieron desgracias personales.

El domingo se jugó un partido en el Frontón Barcelonés, luchando Brau y Chitivar (azules) contra Chapasta y Frances.

La cátedra desde un principio se declaró por los primeros ofrecimientos un 16 por 30.

Tuvieron el saque los blancos, que se apuntaron seis tantos seguidos, igualándose ambos bandos, por única vez, en el tanto 7.

Desde este tanto los azules se llevaron de calle a Chapasta y Frances, viéndose claramente que aquellos serían los vencedores, y quitando, por lo tanto, al partido todo el interés.

El momento aumentó, especialmente cuando se apuntaron los azules 34 y llevaban 12 de ventaja sobre los otros, ofreciéndole 20 por 4. No abundaban los primeros, pues casi nadie aceptaba tan cortés y desinteresado ofrecimiento.

El frío empezó a apretar y el juego continuaba sose y sin ningún incidente notable, hasta que unos caballeros armaron una pequeña bronca sin consecuencias por divergencia en la manera de apreciar el trabajo de los pelotaris. Dijé-

ronse cuatro *lindexas* y después de haberse desahogado se dieron por satisfechos. Menos mal.

El público en el tanto 38-42, que se apuntaron los blancos, por creer, y quizá estaban en lo cierto, que Chapasta estorbó a Brau, impidiéndole que recogiera la pelota. El jurado dió la razón a los azules y como tiene el don de la infabilidad, como el Papa, su fallo es inapelable.

Por fin acabó la peles, quedando los blancos en 43.

No sobralizó ningún pelotari.

Después del peloteo del tanto 21-31 un aficionado regaló una petaca al Francés, que estuvo trabajando, pero poco afortunado.

Han sido denunciadas al juzgado dos mujeres que ayer tarde promovieron un fenomenal escándalo en el lavadero del muelle.

Dicen de Sorla que el rico propietario D. Juan Jimenez se propone construir en Almaraz, su pueblo natal, un magnífico frontón para jugar a la pelota, que seguramente podrá competir con los mejores de la corte.

A las diez y media de la mañana del día 5 llegó a Vigo el vapor inglés *Fortescue*, remolcando a la goleta española *Julia*, que presenta el aspecto de haber corrido un rudo temporal, sin un palo y con la obra muerta bastante deteriorada.

Navegando la *Julia* de la Habana para Hamburgo, con cargamento de palo campeche, vióse acosada por fuerte ciclón, que varias veces puso en peligro la vida de sus tripulantes.

Estando a la altura de Terranova, el capitán tuvo necesidad de mandar cortar el mayor para no zozobrar.

En esa disposición siguió viaje, con las velas del mesana y del trinquete, hasta que a 16 millas de las islas Cíes encontró el vapor que la condujo a Vigo.

Manda la *Julia* el capitán D. Bernardo Castro, y forman su equipo once hombres.

Ninguna novedad ha ocurrido en la tripulación.

El gobernador civil ha remitido a informe del arquitecto provincial el proyecto de reforma de la iglesia parroquial de la villa de Elgueta.

La Asociación de la Cruz Roja nos ha remitido un detallado balance de su estado económico, según el cual ha saldado la cuenta del año último con un remanente de 1.099,33 pesetas.

Según nos escriben de Elbar, preparáse en aquella villa una apuesta original.

Mientras el joven artista Carlos Elgueta, recorre en una bicicleta por el mismo construida, el trayecto que media entre el establecimiento del Sr. Jurebaso hasta Acltán, dos compañeros suyos deben comerse tres libras de angulas.

El joven es todo un buen ciclista y se cree seguro que ganará la apuesta; pero de todos modos podrán los contrarios decir que si les gana a correr, no les gana a comer *corriendo*.

El Ayuntamiento ha acordado gratificar con cien pesetas a la viuda del maestro que fué de Ayte.

El celador Saez se encontró ayer en la calle de San Marcial un mantón coloriza.

La persona a quien pertenece puede pasar por la inspección de policía urbana, donde se halla depositado.

El célebre escritor ruso Tolstói ha declarado a uno de los muchos periodistas que van mendando a interrogarle, que no gusta en su alimentación personal más que cinco coquecs, desde que adoptó el régimen de los vegetales.

La equivalencia de 5 coquecs, en nuestra moneda decimal, está representada por poco más de 13 y poco menos de 14 céntimos de peseta.

¡Habría que ver la mesa del conde Tolstói!

En la última semana se hicieron las siguientes operaciones en la Caja de Ahorros y Monte de Piedad.

Exposiciones.—Imposiciones: en cuenta corriente 129, y de nuevos impuestos 21, por 244,774 pesetas.

Reintegros: a cuenta 47, y por saldo 27, por 39.800,80 pesetas.

SECCIÓN DE PRÉSTAMOS.—En el Monte de Piedad 145 empeños, por 5.991 pesetas; 86 desempeños importantes 1.209,50 y 39 renovaciones que importan 1.987.

En la sucursal: 43 empeños por 210 pesetas, y 86 desempeños por 123 pesetas.

El antiguo y acreditado almacén de *camas La Gran Bretaña* que estaba en Reina Regente (Zurriola) se ha trasladado a la Avenida esquina Loyola.

Para surtir al *pub mayor*, con economía en los precios y grandes surtidos en géneros de mercería, pañamanería y pañetería extranjeras y del reino, dirigidos a los almacenes de *L. Arrillaga y Cia. Garibay 24*, donde encontrarán ventajas positivas sin necesidad de recurrir al extranjero.

Ningún específico, para curar los cañlos, puede competir con el *Callicida Escrivá*. Su autor el farmacéutico P. J. Escrivá, de Barcelona (Fernando VII, 7), nos dice, que durante los diez años que tiene fabricándolo, ha expendido más de 3.500.000 frascos.

LA VILLA DE BILBAO

calle Reina Regente, número 9.
Fábrica de camisas y jergones de muelles, garantizados. Muebles de todas clases.

—Ventas al contado y a plazos, desde una peseta semanal.

Importante.—Esta casa no tiene más despacho que en Reina Regente, número 1, frente al Mercado.

5 duros, cama y jergón de hierro.